

Salut LéoRenard,

Je suis très surprise que ta grand-mère soit le Vianbrioleur. En même temps, elle n'aime pas Boris Vian. Tu devrais l'interroger pour savoir pourquoi elle a fait ça.

Je la trouve super ta chanson : elle est originale, mélodieuse et rythmée. En plus, elle a effrayé ta grand-mère pour l'attraper, yes ! Je trouve bizarre que ton père t'interdise d'utiliser son téléphone en ce moment. Si c'était pour arrêter le Vianbrioleur, il va te redonner accès à son téléphone, sinon, tu dois continuer à enquêter.

Peut-être que ta famille vient te rendre visite tous les jours parce qu'ils s'inquiètent puisque tu ne dors pas assez en surveillant le Vianbrioleur . Dans ce cas , ils ne viendront plus . Mais je n'y crois pas trop ! Tu pourrais parler de Chloé avec Bison lors du goûter et discuter des visites étranges de ta famille.

Je n'ai pas plus de temps , je te récrierai plus tard. J'attends avec impatience la suite du récit de ton enquête.

A plus, bisous.

Armande